

元気の源 High Power Print



株式会社やまもと印刷工業 ニュースレター vol.95 2024年7月号

高所恐怖症

あれは2015年の3月。

長男の大学入試・次男の高校入試が終わり、家族それぞれの道に進む前にと京都方面に旅行に出かけました。

東名を快適に抜けて伊勢湾道に入って暫くしたら、僕に異変がきました。

『こんな高いところ走ってるのか。。。怖すぎる。。。』

愛知から伊勢に向かう方向で、名古屋港を跨ぐ3つ目の高架。

今までにない底知れぬ恐怖を感じ、体は恐ろしいほど硬直し姿勢は前屈みになってしまいアクセルペダルは足を乗せているのがやっとの状況でした。

この記事を書きながら調べたのですが、恐らく中央大橋でしょう。

橋長1,170m 塔高195mとなっています。

そう、この時から僕の高所恐怖症はスイッチが入ってしまったのです。

しかも自分自身納得が行かないのが、2006年まではF1観戦で鈴鹿に向かう際この高架を難なく通り抜けていたからです。

この時から車での移動の際の高さには非常に敏感になってしまいました。

パブロフの犬のごとく、高架手前になると掌から汗が滲み出て参ります。

レインボーブリッジ・新東名の富士川を跨ぐ橋・中部横断自動車道の静岡と山梨の県境 等々、通る前から身構えてしまうスポットが非常に多くなりました。

考えてみれば地元役所の2階の渡り通路も拒否反応だな。。。

高所恐怖症について自分なりに調べてみたのですがどうも自己暗示が一番作用している様で慣れるしかないと、週末のジョギングは電車の線路を跨ぐ高架をコースに入れたり・山道を通る際には車を止め下を覗き込み観光の気持ちに浸ろうとしたのですが現在まで殆ど変わっていないのが実情です。

今まで何人かの知人と車での高所について話す機会がありましたが、僕の様な高所恐怖症はそれなりに多い様です。中には新東名自体が駄目という兵もいらっしゃいました。

先日家内の実家にお邪魔し

た際に、隣の家の方とまたまたお話しする機会がありました。来るまでの所要時間や経路を尋ねられたのですが、その方がボソッと『東名高速が怖いんですよね。』



と。僕自身が高いところが

苦手であることを伝えると、初対面にも関わらず高所恐怖症談議が凄く盛り上がっていました。

ロータスヨーロッパの様な地を這う様な低い車高の車に変えたら、もしかしたら克服出来るかも。小学生の時に『サーキットの狼』に夢中だった山本元少年は思いを馳せてしまいました。

株式会社やまもと印刷工業はこんな分野が得意です。

企画	クリアファイル	浮き出し加工	フライヤー	レタッチ	うちわ
デザイン	トランプ	PP加工	パッケージ	圧着はがき	パネル
印刷	かるた	手提げ袋	シール	マグネットシート	オリジナル扇子
製本	宛名印刷	メモ帳	ノベルティ	封筒	ポケットティッシュ
断裁	封入	のぼり旗	Tシャツプリント	映像制作	コースター
名刺	封緘	マウスパッド	ラミネート	動画制作	ジグソーパズル
パンフレット	アッセンブリ	カタログ	ステッカー	電子ブック	サインシート
自費出版	カッティングシート	挨拶状	伝票	電子書籍	サインボード加工
包装紙	パウチ	ポスター	写真撮影	UV印刷	CDジャケット
翻訳	箔押し加工	チラシ	写真加工		

防災事業

長期保存水	プランケット
6年保存水	ポンチョ
非常用トイレ	毛布
携帯トイレ	衛生用品
ノベルティトイレ	レディースサポート
防災非常食	セット
厳選非常食	避難生活用品
防災ズキン	
防災クッション	
車載用セット	

【目黒区 渋谷区 港区 世田谷区 品川区 大田区】

中目黒 学芸大学 都立大学 上野 東京 大手町 恵比寿 祐天寺 目黒 代官山 渋谷 三軒茶屋 品川 田町 白金 高輪 五反田 大崎 自由が丘 六本木 広尾 新宿 代々木 原宿 駒沢 大井町 大森 蒲田 青山 表参道 池袋 乃木坂 天王洲アイル 記載以外の何処のエリアのお客様にも喜んでお伺いさせて頂きます。

編集後記

そういうえば2021年の東京オリンピック期間に、レインボーブリッジの上でタクシーが事故に遭って運転手さんと乗客さんが橋の上で警察から事情聴取を受けておりました。上記の家内実家の隣さんにそれをお話しすると『そんな怖そうな事があったのですか。。。』と驚いておられました。

【踊る大捜査線レインボーブリッジを封鎖せよ】【ホワイトアウト】ご出演の織田裕二さんの偉大さを実感してしまったのでした。